

Lorsque la parole de Dieu se glisse dans la parole humaine, Yonathan

Lorsque la parole de Dieu se glisse dans la parole humaine,



Dimanche 24 janvier 2021 3ème dimanche du Temps de l'Eglise

- 3ième Dimanche du du Temps de l'Eglise
- Dimanche de la Parole de Dieu .
- Messe de la St François de Sales +
- Clôture de la semaine de l'unité...
- 3ième Dimanche du Temps de l'Eglise

Le message est simple : « Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. »

Mettre au cœur de la vie la Parole de Dieu, Bible, évangile

La forme à défaut d'être historique est encore plus simple, plus forte, et spectaculaire :

Jésus a besoin d'ouvreurs et se constitue une brigade de témoins de la parole,

« Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. »

alors aussitôt, sans hésitations, laissant leurs filets, mais aussi barque, travail et père, ils le suivirent ?

Quand tu es entre dans l'état d'urgence appelle le numéro d'urgence : Apo 1, 3 :

« Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les prophètes et qui gardent ses paroles ! Car le temps esproche.
»

- Dimanche de la Parole de Dieu.

Ce jour consacré à la Parole veut être non pas « une seule fois par an » mais un appel sur l'année.

La Parole est singulière mais plurielle

Dans son écriture :

derrière chaque auteur biblique, il y a une ou des personnes et toujours une communauté de croyants.

derrière chaque destinataire il y a une ou des personnes et toujours une communauté de chercheurs de Dieu !

- Fête de la St François de Sales. Sachons lire dans ses œuvres des réponses à cette question :

Qu'appelle-t-on la Sainte Ecriture ?

Les livres du Vieux et Nouveau Testament, ancien et nouveau mieux encore premier et nouveau ?

Dans une lettre à Jeanne de Chantal - juillet/août 1606 - S François de Sales écrit :

« Mon Dieu, ma bonne Fille, que vos lettres me consolent
et qu'elles me représentent vivement votre cœur et confiance envers moi,
mais avec une si pure pureté, que je suis forcé de croire que cela vient de la même main de Dieu. »

Lorsque la parole de Dieu, son accent, sa présence, se glisse dans la parole humaine, la pure pureté de la parole humaine est parole de Dieu : vertigineux !

- Clôture de la semaine de l'unité...

Pour autant F de Sales nous met en garde combien nous devons être jaloux de l'intégrité de la parole sur ce d'unité. (Controverses CHAPITRE PREMIER ARTICLE PREMIER et suite..)

On pourrait traduire ainsi sa pensée : « la Parole toute la parole rien que la parole ! »

Et l'on voit bien les risques qu'il envisage à travers deux images très concrètes :

- Il parle d'un acte notarié, imminent juriste il sait qu'un tel acte, une fois écrit, les Morts ne peuvent être remués, ôtés, ajoutés sans être tenus pour un faux : ainsi en va-t-il des Testaments de Dieu : comment les peut-on altérer tant soit peu sans impiété ?

L'Écriture est tellement notre Règle, à notre foi chrétienne, que qui ne croit tout ce qu'elle contient, ou qui croit quelque chose qui lui soit tant soit peu contraire, est infidèle.

Alors comment lire la bible ? « Autrement que comme font ceux qui veulent faire prendre quelque breuvage amer aux petits enfants : ils frottent et couvrent de miel le bord du gobelet, afin que sentant premièrement le doux, ils n'appréhende point l'amer. »

Les conséquences demeurent la fidélité à la parole. Et cette capacité à la recevoir non pas à la lettre mais à la lettre et à l'esprit, chaque verset replacé dans son contexte.

Aussi nous proposerons dans le fil de cette année un effort au partage de la Parole ! A sa lecture plurielle. Notamment dans le prochain Carême.

Devenons familiers et intimes de l'Écriture, ne négligeons pas la Table de la Parole, où s'ancre toute action. Elle précède la Table du Pain qui porte à la contemplation.

Aussi nous proposerons dans le fil de cette année 1 ou 2 journées consacrées à la lecture suivie de l'Évangile de Marc ! Devenons familiers et intimes de l'Écriture

Évangile (Mc 1, 14-20)

Après l'arrestation de Jean le Baptiste, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. » Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le frère de Simon, en train de jeter les filets dans la mer, car c'étaient des pêcheurs. Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque et réparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite. – Acclamons la Parole de Dieu.

En ce jour il y a surabondance de raisons de célébrer !

Dimanche 24 Janvier 2021